

Rechazan que regrese Anaya a dirigir el PAN

Mayolo López y con información de Jorge Escalante

La Asociación de Gobernadores del PAN no quiere el regreso de Ricardo Anaya a la dirigencia del partido ni que Damián Zepeda, actual presidente del blanquiazul, prolongue su permanencia en ese cargo.

El Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro, dijo, en entrevista, que el PAN necesita de un líder que tenga interlocución con los diferentes grupos del partido.

Integrante de la asociación de siete Mandatarios -que se dio a conocer tres días antes de la elección del 1 de julio, manifestando en un desplegado su disposición a trabajar con "el nuevo Gobierno"-, Rosas Aispuro advirtió que Anaya y Zepeda resienten un "natural desgaste".

"Lo saludable es encontrar a alguien que pueda sumar a todos, que pueda dialogar con todos", manifestó.

Además del duranguense, en la asociación están Francisco Domínguez (Querétaro), Francisco Javier García Cabeza de Vaca (Tamaulipas), Martín Orozco (Aguascalientes), Carlos Mendoza (Baja California Sur), Antonio Gali (Puebla) y Carlos Joaquín González (Quintana Roo).

En tanto, Zepeda, presidente nacional del PAN, reconoció que legalmente Anaya tiene la posibilidad de retomar las riendas del partido, aunque por el momento no tiene indicios de que pretenda hacerlo.

Con información de Jorge Escalante

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 9 de julio de 2018